

ユウガオの実を収穫したよ！



ユウガオの実の中は、
真っ白なんだ！
種がいっぱい入っ
ているね！



5月に植えたユウガオが育ち、14個の実がなりました。重さはなんと10kgを超えているものもありました。みんなで協力して調理室まで運び、実を割りました。子供たちも興味津々。初めて見るユウガオの実の中身に、驚いていました。

すてきな作品、作ったよ！



図画工作科「光サンドイッチ」の学習で、カラーセロハンやトレーシングペーパーを使って、光を通す飾りを作りました。色の重なりを楽しみながら、すてきな作品ができました。完成した作品を教室の窓に飾り、教室が華やかになりました。

走れ！遠くまで！



理科「風やゴムの力のはたらき」の学習で、風やゴムの力で動く車を作り、実験をしました。風の強さを変えたり、ゴムをのばす長さを変えたりすることで、車が動く距離の変化を確かめました。友達と協力しながら、夢中で実験に取り組みました。

かんぴょう実むき体験



7月11日に下野市文化財課の方をお招きし、かんぴょうの実むき体験をしました。手かんなを使って、輪切りにしたユウガオの実をむきました。自分の身長よりも長くむこうと夢中になっていました。長くむけたユウガオの実を嬉しそうに広げる子供たちの姿が、とても可愛らしかったです。